

La inflación sigue perjudicando la economía de las familias y la recuperación económica

El secretario de Acción Sindical de CCOO de Córdoba, Alfonso Nieto, ha que la inflación está suponiendo un problema para los miles de cordobeses en paro

Redacción

Martes 13 de septiembre de 2011 - 13:19



El Índice de Precios de Consumo (IPC) ha experimentado una subida de un 0,1% en el mes de agosto en la provincia de Córdoba respecto al mes anterior lo que, según el sindicato CCOO, hace que la inflación en lo que va de año sea de un 0,5%, mientras que la interanual es de un 3,1% (por encima de la nacional y la autonómica), lo que sitúa a Córdoba, junto a Málaga, como la provincia andaluza más inflacionista.

El secretario de Acción Sindical de CCOO de Córdoba, Alfonso Nieto, ha señalado que las

cifras del IPC siguen “preocupando en la provincia, sobre todo teniendo en cuenta la alta tasa de desempleo”, a la vez que añade que los empresarios suplen la bajada del consumo con el aumento de los precios para mantener el margen de beneficios.

Si a todo esto, se le añade que “gran parte de la demanda de muchos de nuestros productos, es exterior, nos encontramos que el empresariado no trata bien a la demanda interna por lo que los comportamientos de los precios terminan siendo ajenos a los problemas de nuestra ciudadanía”, ha explicado Nieto.

Así, desde CCOO de Córdoba “reclamamos al gobierno que aplique medias de control sobre los precios, ante la complicada situación por la atravesamos”, ha concluido Nieto.

Por sectores, las subidas más significativas son las de Ocio y Cultura, con un 1,2% sobre el mes pasado, seguido del incremento de un 0,9% de Hoteles, cafés y restaurantes y de un 0,4% en Vivienda y Alimentos y Bebidas no Alcohólicas. Por otro lado, los grupos que más han bajado son Vestidos y Calzados, (-1,2%), un 0,6% bajan los Medicamentos y -0,3% Transportes.